

# COMUNA

nº 4207

CEDEO  
FONS  
VALLES

ORGANO CENTRAL  
DE F U D E

AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA  
MADRID - 31-3-68 - N.º 7 - 5 pts

LAS LUCHAS OBRERO-ESTUDIANTILES EN CONSTANTE ASCENSO Y LA  
REPRESION DE LA BURGUESIA MUESTRAN LA NECESIDAD DE  
ORGANIZAR EL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS

El desarrollo de las últimas luchas en toda España principalmente en Madrid, en ascenso constante, se ha caracterizado por la armonización de las luchas de la clase obrera y del estudiantado.

Los paros en la fábrica Pegaso en solidaridad con cuatro compañeros expulsados de su empleo arbitrariamente, los paros en otras fábricas A.E.G., C.A.S.A. Marconi, F.E.M.S.A.,... en solidaridad con Pegaso y como respuesta a la represión de la burguesía contra la comisión obrera del metal; las manifestaciones relámpago en Barcelona organizadas por las COJ en preparación de un primero de mayo revolucionario, las ocupaciones de fábricas en Sevilla... expresa la fuerza revolucionaria concentrada y reprimida del proletariado que aún sin una dirección revolucionaria de masas, busca centros para avanzar y se expresa así, aisladamente, sin coordinar la acción, en un proceso en el que la clase se organiza y se moviliza sin esperar ya de la dirección. Y se moviliza con toda la seguridad histórica de triunfo como es prueba el hecho de mantener la ocupación hasta ser hechados por la fuerza.

Esta lucha del proletariado que se expresa en forma desigual, pero cada vez más armónicamente está impulsando y haciendo madurar las luchas del estudiantado, que no son sino un reflejo de esta situación social de crisis mundial del capitalismo.

Las ocupaciones en Santiago y Valencia, las manifestaciones en Salamanca y Sevilla, las luchas en la Universidad de Madrid y el cierre de la misma, están expresando la tendencia del estudiantado a intervenir nacionalmente; aún sin una dirección de masas, pues el Sindicato Democrático juega un papel muy limitado al no coordinar la acción a escala nacional con una perspectiva revolucionaria; el recibimiento hecho a J.J. S. ~~SCHNEIDER~~, las consignas de Europa socialista permiten ver como cualquier suceso por pequeño o poco imponente que sea, es un centro al que se agarra el estudiantado en el deseo de avanzar con el programa revolucionario; los métodos revolucionarios de imposición de doble poder, la consigna de Universidad libre al margen del capitalismo, las ocupaciones, el enfrentamiento violento con la policía, son los métodos de clase y revolucionarios del proletariado que los estudiantes toman como suyos.

Toda esta situación objetiva está mostrando la fusión y armonización tanto programática como organizativamente del movimiento obrero y estudiantil, en la conciencia de ambos está ya la unificación de la lucha, el Frente Obrero Estudiantil para golpear conjuntamente al capitalismo.

Es por eso que FUDE aun siendo una organización de cuadros puede desempeñar el papel de tendencia revolucionaria de masas. Es la fusión de un pequeño equipo con las aspiraciones y el programa que responde a las necesidades de todas las masas explotadas. Esto es lo que teme la burguesía, por eso reprimen, denuncian a FUDE y preparan una represión cada vez mayor, como en el pasado Consejo de Ministros en el que se decidió dar carta blanca a la entrada de la policía en la Universidad.

... han empezado aplicar en las pasadas luchas en Madrid, el cierre de la Universidad es el primer paso, que permite ver lo que prepara la burguesía, la represión aguda del movimiento de masas en España, a un nivel mucho más elevado; la vanguardia revolucionaria debe prepararse para esta nueva fase de represión, de dualidad de poder que se prepara a muy corto plazo, el nivel adquirido por las luchas son los embriones de esta situación.

Es necesario impulsar, la organización de la dirección revolucionaria de masas en España que pueda dar continuidad a la lucha y contragolpear en cada situación, en cada momento a la represión burguesa; la dirección que coordine la lucha a escala nacional con el programa de clase y revolucionario. Construir el Partido Obrero Basado en los Sindicatos que una el programa de reivindicaciones transitorias, del proletariado: Escala Móvil de Salarios y de Horas de Trabajo, Salario Mínimo de 500 M., Pleno Empleo, Ningún Despido, Ningún parado, Reapertura de las fábricas en crisis y **CONTRA OBRERO**, Paridad de Salario entre hombre y mujer...; del campesinado: Créditos, Maquinaria, Ningún obrero agrícola parado, explotación de la tierra en base a los intereses de las masas, colectivización de la tierra...; del estudiantado: Central Sindical, Salario Estudiantil, Reforma de los Planes de Estudio, Control estudiantil de la admón...; de los intelectuales y pequeño burguesía pobre, a la lucha por el derrocamiento de **FRANCO** y del **CAPITALISMO**, por el **GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO**, como única posibilidad de responder a las necesidades de las masas y del progreso de la sociedad, que hoy es la lucha por el Socialismo.

FUDE llama a toda la vanguardia revolucionaria, a desarrollar las tendencias revolucionarias en frente unico, en la Universidad, en el Sindicato Democrático, en las organizaciones de la clase obrera, en las Comisiones Obreras, Comites de Fabrica y de Barrio, en el campesinado, entre los intelectuales progresistas ganados a la revolución, que luchen por el programa de clase del proletariado, para impulsar así la construcción de la nueva dirección revolucionaria en España, del Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

FUDE es ya en este sentido, una adquisición irreversible de la vanguardia estudiantil en la lucha por el Partido Obrero Basado en los Sindicatos para las tareas de la Revolución Socialista, es un sector de la vanguardia estudiantil que lucha conscientemente por este programa, llamando a escala nacional y obrando como centro político, llamando al resto de los sectores de las masas explotadas, obrando ya como POBS.

FUDE llama a las tendencias revolucionarias que ya funcionan en el interior de las Comisiones Obreras como VOZ OBRERA, PROLETARIO..., que se plantean la lucha anticapitalista, a obrar ya como POBS, sin esperar su consolidación nacionalmente, llamar ya a unificar la lucha de las masas en toda España, imponiendo un programa de reivindicaciones inmediatas a través de la violencia y el doble poder organizado de la clase frente al capitalismo, en la perspectiva de su destrucción, por la emancipación total de la clase trabajadora, y en el curso de esta lucha en constante ascenso hacia la toma del poder construir el Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

MADRID-MARZO 1968

**AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA FUDE**

(Viene de pág. 11)

diferentes puntos, movilizarla hasta su consecución. La vanguardia debe discutir este programa y adoptarlo como el centro del organismo de lucha que ellos mismos deben construir ahora; debe ligarse a la vanguardia universitaria organizada en FUDE y a la masa estudiantil, a través de un órgano de expresión -un periódico- que publique el programa, que organice esos miles de estudiantes para incorporarlos a la lucha -en unión con su vanguardia y por los objetivos necesarios.

A esto llamamos a los estudiantes secundarios y a sus sectores más conscientes y combativos. Estas son las tareas inmediatas que exige la situación objetiva en España, como parte de las tareas globales de las masas por llevar adelante, con el proletariado a la cabeza la Revolución Socialista.

**¡¡¡POR EL FRENTE UNICO DE SECUNDARIOS Y UNIVERSITARIOS COMO PARTE DEL FRENTE UNICO DE OBREROS, CAMPESINOS Y ESTUDIANTES PARA DERROCAR A FRANCO Y AL CAPITALISMO!!!**

## APOYARSE EN LA OCUPACION DE LA UNIVERSIDAD DE SANTIAGO PARA UNIFICAR LA LUCHA EN TODO EL PAIS

La incorporación de la Universidad de Santiago a la lucha, que se está generalizando en toda España ha culminado con un hecho a primera vista sorprendente, la ocupación del edificio central de la Universidad.

La ocupación de la Universidad de Santiago por 3000 estudiantes, en un distrito de sólo cinco mil, y el mantenerla ocupada durante tres días rodeados por las fuerzas de la policía armada, está expresando una gran madurez de lucha y decisión revolucionaria, está mostrando no sólo su propia fuerza, sino la situación que existe a escala nacional, la maduración de las luchas del proletariado en todo el país, de lo que es un reflejo las luchas del estudiantado; y por otra parte que aun dándose el proceso de lucha estudiantil en forma desarmonica, desigual por la propia limitación del Sindicato al no obrar como dirección revolucionaria de masas que unifique y de el programa necesario, la lucha tiende cada vez mas a armonizarse, por eso al estudiantado sale nacionalmente Oviedo, Sevilla, Valencia Barcelona, Salamanca Valladolid, Santiago, todos los distritos universitarios estan en lucha aun sin una dirección que los coordine!

La madurez revolucionaria del estudiantado en toda España, que se expresa en forma desigual en los diferentes distritos, se ha visto concretada ahora en Santiago con la ocupación de la facultad, que ha significado un salto dialectico. Como lo muestra el hecho de la intervencion masiva del estudiantado, ha sido la superacion dialectica de una situación que objetivamente estaba exigiendo una respuesta.

El nivel al que se realizó la ocupación, de forma organizada y constructiva, intentando ponerla en funcionamiento bajo control estudiantil, los métodos de doble poder, el enfrentamiento con la policía, muestran que la vanguardia estudiantil se ha hecho con de las consignas y métodos de lucha revolucionarios.

La solidaridad de la clase obrera, ayudando desde el exterior a los estudiantes a mantener la ocupación, llevándoles bocadillos, leche, naranjas y otros alimentos; muestra la necesidad de dar forma organica a la lucha conjunta de obreros y estudiantes, de organizar el Frente Obrero Estudiantil, cuando el proletariado se moviliza en apoyo de los estudiantes es porque ve que estos luchan por sus mismos objetivos: imponer el doble poder organizado para debilitar al capitalismo en la perspectiva de su destruccion, como unica salida a los problemas de las masas.

La ocupación del edificio central de la Universidad de Santiago es un nivel adquirido ya por todo el estudiantado, es el nivel del que se va a partir en las proximas movilizaciones; como lo muestra ya el hecho de las movilizaciones del pasado día 28. A pesar de todas las medidas represivas tomadas por la burguesia, detenciones diarias, traslado del tribunal de orden publico a Santiago, creación de un juez instructor de expedientes, sin embargo la lucha ha continuado, siendo ocupada la facultad de Medicina que fue desalojada por la policía armada, la manifestación violenta en la estación del ferrocarril, el enfrentamiento con los Decanos policia, son hechos que señalan la linea de constante ascenso de las luchas.

Estos acontecimientos han culminado con la puesta en funcionamiento de la UNIVERSIDAD LIBRE GALLEGA, como organo autonomo bajo control estudiantil, este hecho expresa que en la conciencia del estudiantado ya esta el doble poder, al var que el capitalismo no es necesario historicamente y que traba el libre desarrollo de la cultura que no es sino la contribución al progreso de la humanidad, por eso la necesidad de eliminarlo imponiendo el poder obrero estudiantil, la universidad al servicio de las masas explotadas y no de una minoria capitalista.

FUDE saluda las movilizaciones y la ocupacion de la Universidad en Santiago, y llama a la vanguardia estudiantil, a todos los estudiantes en Santiago a que obren como centro, llamando nacionalmente, a la solidaridad y a unificar la lucha nacionalmente.

FUDE llama al Sindicato Democratico, a la vanguardia estudiantil, a todos los estudiantes, a apoyarse en las movilizaciones de Santiago para unificar la lucha a escala nacional, por la construcción de la Central Sindical anticapitalista.

# LUCHA ESTUDIANTIL MUNDIAL

La armonización de las luchas estudiantiles en Europa y en todo el mundo con los métodos de clase, como han sido: las ocupaciones de facultades, los enfrentamientos violentos con la policía, las manifestaciones y mítines en Frente Único con los obreros, las concentraciones en plazas con banderas rojas etc., están expresando no sólo la radicalización de la pequeña burguesía, sino que ya existen las condiciones para ir imponiendo en el desarrollo de estas luchas métodos de DOBLE PODER.

Las ocupaciones de gran parte de las facultades de Roma y Milán, las ocupaciones de facultades en Bélgica, Alemania Inglaterra, etc., la reanimación de las luchas del proletariado en España, están expresando la presión mundial que están ejerciendo las luchas de las masas en Vietnam, Cuba, China, Siria, Corea, etc., -- que aún no encuentra los centros a través de los cuales expresarse, y que es por esto que las movilizaciones de los estudiantes son más importantes y los que en mayor alto grado se está movilizándose, porque no tienen estructuras de Partidos, sujeción sindical que los contenga; no están trabados por aparatos burocráticos, y sus movilizaciones son un acto de lo que van a ser las próximas movilizaciones obreras, ya que los métodos que están empleando los estudiantes son los métodos del proletariado: Ocupaciones, toma de rehenes, Control estudiantil de la administración, de los profesores, de los planes de estudios, expulsión de los profesores reaccionarios, enseñanza del marxismo, discusión de las movilizaciones de las masas dentro de los regímenes capitalistas y de los Estados Obreros.

Estas movilizaciones están n... la necesidad de cambio, expresada por -- grandes sectores de la pequeña burguesía que están sintiendo que su perspectiva -- está en la fusión con el proletariado, con su programa y sus métodos, que está en la lucha contra el capitalismo. El estudiantado siente ya que el capitalismo no le ofrece ninguna perspectiva ni ahora ni cuando termine su carrera; es la descomposición del capitalismo a escala mundial que no tiene ya ninguna autoridad ante las masas ni política, ni social, ni militar. Es la comprensión por parte del estudiantado y de los sectores intelectuales de que hoy día la cultura se expresa hoy a través de las luchas contra el capitalismo e imperialismo y que es esta lucha lo que en un nivel más elevado está expresando la necesidad del progreso de la historia.

Durante este último período han continuado desarrollándose las luchas estudiantiles en todo el mundo. En Japón millares de estudiantes se manifestaron contra la disposición del gobierno de ofrecer los hospitales japoneses a los heridos de guerra norteamericanos en el Vietnam, así mismo en Japón se han desarrollado manifestaciones por la construcción de un nuevo aeropuerto internacional en Tokio, al frente de estas manifestaciones estaban los estudiantes del "zengakuren". En Alemania los estudiantes apedrearon a Willi Brand al término de una conferencia en la que habló de que se iban a discutir los problemas universitarios, asimismo en Hamburgo, Colonia Frantfort y en otras ciudades alemanas han continuado las luchas de los estudiantes. En Roma los estudiantes prendieron fuego la facultad de Arquitectura, continuad ocupadas numerosas facultades en toda Italia, a pesar del terror y la violencia empleada por la policía. En Milán se han producido los choques más violentos entre estudiantes y policías desde que comenzaron los disturbios, -- los estudiantes emplearon palos de dos metros de largos retomando la experiencia de sus compañeros de Roma, y entraron a las facultades con banderas rojas. Así mismo continúan las movilizaciones en Bélgica, Inglaterra, España etc., Dentro de los Estados Obreros se han producido igualmente manifestaciones, las más importantes han sido las que han tenido lugar en Checoslovaquia y Polonia en contra de las direcciones burocráticas de los partidos comunistas.

Todas estas luchas está expresando el proceso concentrado y de armonización con el que se está desarrollando la Revolución Mundial, ya que se están dando fundidas la lucha contra el capitalismo, el imperialismo y la lucha contra la burocracia de los Estados Obreros y de los Partidos Comunistas y Reformistas de todo el mundo. Es la Revolución que se está elevando cada vez más hacia la búsqueda de formas más conscientes y que va hacia la construcción de la dirección revolucionaria de masas a escala mundial.

-5-

# LAS ASAMBLEAS EN LAS FABRICAS SOLIDARIZANDOSE CON LA LUCHA DE LOS ESTUDIANTES EXIGE LA ORGANIZACION DEL FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL CON EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA

Las asambleas de miles de obreros que han tenido lugar en las fábricas de la capital, apoyando al movimiento estudiantil, en Barreiros, Marconi, Standard, Perkins, etc, tienen el mismo sentido que la propia manifestación de los obreros de la fábrica BARREIROS que tuvo lugar en el mes de Diciembre, apoyando las luchas estudiantiles, saliendo en manifestación de la fábrica, para intentar unirse a las manifestaciones de estudiantes. No es solidaridad con el movimiento estudiantil simplemente, ni con las movilizaciones y luchas que llevamos a cabo. Es un apoyo al programa, a la necesidad de la construcción de la dirección revolucionaria.

El proletariado, la vanguardia obrera que manifiesta, que se reúne en asambleas, que discute el movimiento estudiantil, que envía delegaciones y mociones a la Universidad, como ha sido el caso de A.E.G. y de Barreiros, no lo hace simplemente por "simpatía" o por solidaridad, sino que es algo más profundo. A través de nuestra intervención, de FUDE, y de los niveles programáticos que ya ha alcanzado la lucha de los estudiantes, impulsada por toda su vanguardia estudiantil revolucionaria, la clase obrera, siente y ve la posibilidad de la fusión entre el programa revolucionario y la realidad objetiva. La clase obrera, a una pequeña escala, expresada principalmente en sectores de su vanguardia, quiere mostrar de socialmente, pesando a través de su apoyo, de su solidaridad, quiere mostrar el camino del programa y organización revolucionarios. No tiene, insistimos, un sentido solidario simplemente. Es la búsqueda de las formas orgánicas y programáticas, la búsqueda de la organización del programa de clase. La clase obrera, utilitariamente, se coge a todo aquello que le puede permitir avanzar en su camino de lucha por el derrocamiento del capitalismo. Se ha cogido, durante toda nuestra historia, de direcciones transitorias, pequeñas burguesas, inseguras, vacilantes; ha cogido aquello que le servía y después ha dejado de lado esas direcciones que no han sido capaces de continuar la lucha, o que no defendían los mismos intereses, como ha sido, entre otros muchos, el caso del propio Perón, y del fenómeno peronista. La clase obrera obra utilitariamente, en función de sus intereses de clase, y por tanto, en función de los intereses de la humanidad. Y la clase obrera española, a través de su vanguardia, ha sentido en nuestras luchas, que el estudiantado no lucha simplemente ya por unas reivindicaciones sectoriales, sino que es directamente un enfrentamiento contra el régimen capitalista y que está buscando formas orgánicas de fundirse a la clase obrera, para junto a ella, instaurar un gobierno obrero y campesino.

La actividad de FUDE ha mostrado la justicia del programa de la revolución socialista y la necesidad de organizar conjuntamente las formas de funcionamiento de obreros y estudiantes que lleven adelante la aplicación de este programa.

La campaña de la burguesía contra FUDE no es sino su necesidad de denunciarlos, de mostrar el peligro de nuestro programa de revolución socialista, el peligro de fusión del estudiantado con el proletariado, de poner el estudiantado al servicio de la clase obrera, por el derrocamiento de Franco y el capitalismo.

Nuestra intervención en las luchas actuales, la intervención de FUDE a través de su programa, respondiendo a todos los sectores de la población explotada en lucha, a los obreros de S.A.C.A., a los mineros asturianos, a la clase obrera, a todos los problemas que viven las masas explotadas en el país, ha hecho aparecer a FUDE ante la clase obrera, ante su vanguardia, como un centro político revolucionario, capaz de dar el programa y de aplicarlo orgánicamente.

La seguridad en el programa, en las ideas revolucionarias, es la base para la organización del Frente Obrero Estudiantil anticapitalista. Ese es el sentido de las movilizaciones obreras, incluso no expresándolo directamente de una manera orgánica, la clase obrera siente que existe ya la posibilidad, a través de los organismos que van surgiendo con el programa anticapitalista, FUDE, Comités de Barrio, ciertos Comités de Fábrica, sectores de Comisiones Obreras, que existe ya la posibilidad de organizar concretamente en funcionamiento conjunto en base al

Programa anticapitalista, a la tática y estrategia revolucionarias de la clase obrera.

Ese es en el fondo el sentido de las asambleas de los obreros de las fabricas de Madrid. Es una necesidad de fundir el movimiento estudiantil a la clase obrera en la lucha anticapitalista.

Eso exige no solo una respuesta general sino una respuesta a los problemas inmediatos que vive la clase obrera, a los problemas del paro, de los despidos y cierres de fabricas, de la carestia de la vida, de la congelacion de salarios, etc.

FUDE llama a toda la vanguardia estudiantil revolucionaria a llevar hacia delante las formas organicas del Frente Obrero Estudiantil anticapitalista, organizando grupos conjuntos de obreros y estudiantes, el funcionamiento en los barrios, yendo a las fábricas, a los barrios obreros, distribuyendo el programa de lucha, agitando, y poniendose al servicio de los intereses revolucionarios de la clase obrera.

Es sobre la base de las reivindicaciones inmediatas en la perspectiva de la revolucion socialista, sobre la que hay que establecer inmediatamente las condiciones de funcionamiento con sectores de vanguardia de la clase obrera. Haciendo presionarnos a las fábricas donde han tenido lugar estas asambleas. Hay que responder con el programa de la escala movil de salarios, la defensa incondicional del empleo al trabajo, ningun despido, ningun cierre de fabricas, escala movil de horas de trabajo, o sea, distribucion de las horas de trabajo entre todos los obreros sin reduccion de salario rechazando la reduccion de plantillas, supresion de las horas extraordinarias sin reduccion de salario, semana de 40 horas pagada la actual, un mes de vacaciones pagadas, un salario minimo de 500 pts con establecida y controlada por amas de casa y obreros de los comités de barrio. Cultura de los libros de contabilidad ante los expedientes de crisis, que los muestran las "perdidas" y las ganancias; mostrar que la clase obrera es capaz de hacer productivo lo que el capitalismo considera improductivo. Frente al interes privado del patron, el interes colectivo de toda la sociedad. Expropiacion obrera de toda fabrica en crisis o en amenaza de cierre. Control obrero de la produccion. Socializacion de todas las grandes empresas bajo control obrero, de las minas igualmente. La clase obrera no necesita el mercado capitalista. Control de los precios por comites conjuntos obrero-campesinos. Universidad al servicio de los intereses de las masas explotadas. Cultura igualmente a su servicio. Por una cultura socialista. Contra la universidad tecnocratico-burguesa, frente obrero estudiantil que luche por el Gobierno Obrero-Estudiantil de la Universidad. Comites conjuntos de obreros, estudiantes, profesores catedraticos y adjuntos adictos a la lucha obrera, a la lucha socialista, para la elaboracion de los planes de estudio en funcion de los intereses de las masas explotadas. Funcionamiento de la Universidad Libre de las Facultades Libres, con ensenanza del marxismo, con asistencia de la clase obrera. Yendo nosotros a fabricas y barrios obreros, dar cursos de marxismo; proponer a sectores de vanguardia de la clase obrera dar conjuntamente estos cursos, sobre la revolucion mundial, sobre Vietnam, etc.

Estas son las bases para organizar ya inmediatamente el Frente Obrero Estudiantil. FUDE llama al resto de la vanguardia estudiantil revolucionaria, a todas las masas estudiantiles, a responder a las manifestaciones de apoyo de los obreros de Madrid, con la organizacion del Frente Obrero Estudiantil, yendo a las fabricas y barrios obreros y proponiendo acciones conjuntas, discutiendo la estrategia y la tática necesarias para avanzar en la lucha contra Franco y el capitalismo. La instauracion de un Gobierno Obrero y Campesino.

31 de Marzo de 1968

¡POR LA REAPERTURA DE UNIVERSIDADES Y FABRICAS!  
¡BAJO CONTROL DE OBREROS Y ESTUDIANTES!

# LA CRISIS DEL ORO, LA GUERRA ATOMICA QUE PREPARA EL IMPERIALISMO Y EL TRIUNFO DE LA REVOLUCION SOCIALISTA MUNDIAL

La crisis del capitalismo se está acelerando y agudizando mundialmente, bajo los constantes golpes de la revolución, de las masas del mundo, Vietnam, Oriente Medio, America Latina, bajo los golpes del proletariado europeo.

Es la revolución mundial la que provoca y acelera la crisis del capitalismo, la que pone en evidencia hasta los límites extremos las contradicciones internas del sistema capitalista, y al mismo tiempo da la salida revolucionaria a esta misma crisis del capitalismo

La crisis del oro es un síntoma evidente de la desesperación del capitalismo, de la pérdida de confianza en sí mismo. Es el "sálvese quien pueda": el barco hace agua y las ratas saltan por la borda. No hay manera de sostener al régimen capitalista. La libra esterlina se hunde, el dólar se hunde, la moneda no resiste la presión de la revolución mundial, pierde su valor.

En los Estados Obreros, en Cuba, es el estímulo socialista, no el estímulo material. La humanidad ya alcanzó la conciencia socialista, como lo demuestra la lucha de las masas vietnamitas, el heroísmo social revolucionario del Vietcong. En la conciencia de las masas del mundo ya está suprimida la moneda, ya está suprimida la propiedad privada y todo lo que engendra. Son relaciones socialista las que condicionan ya el comportamiento de las masas del mundo, no relaciones de propiedad privada. Esa es la crisis del capitalismo. Ese es el fondo de la crisis del oro. Es decir, la revolución mundial agudiza las contradicciones intercapitalistas hasta sus últimas consecuencias.

La crisis del oro es un claro síntoma de que los propios sectores capitalistas han perdido la confianza en el porvenir histórico. No se ven a sí mismos en ninguna continuidad histórica, no se ven después de la guerra atómica. El sistema capitalista termina. Ellos sienten eso poderosamente. Sienten que termina, que terminó el capitalismo, que no hay prolongación histórica, que vivimos la etapa de la revolución socialista mundial triunfante.

El papel moneda pierde totalmente su valor. Los capitalistas creen que el oro mantiene su valor. Por eso compran; que si el dólar se hunde, al menos el oro se mantiene. Es completamente imbecil. El oro tiene tanto valor como el propio valor moneda. Es partiendo de la propiedad privada, de la necesidad del intercambio mundial de mercancías, del comercio mundial, la que llevó a la implantación del sistema monetario con el oro como patrón y el papel moneda, basado en el valor de la onza de oro. Esto es puro convencionalismo capitalista de propiedad privada, nada más. No tiene ningún sentido histórico, ningún valor, frente a las necesidades mundiales de las masas y de la revolución socialista mundial triunfante. Está mostrando, fundamentalmente, junto con la crisis capitalista, la necesidad ya de la planificación a escala mundial, partiendo inmediatamente de la planificación entre los Estados Obreros, del intercambio de mercancías, es decir, la planificación mundial de una federación de Estados Obreros socialistas, suprimiendo la moneda. Lo que plantea Fidel Castro en Cuba ultimamente, aun de una manera no del todo consciente, está en esa línea. Es decir, estímulo socialista. Se puede ya suprimir la diferenciación salarial, como se plantea para China. Se puede suprimir el estímulo material: estímulo socialista, suesión de la moneda; está ya adquirido en la conciencia de las masas, elevada muy por encima de la economía y de la propia posibilidad material aún, de aplicar eso.

La crisis del oro precipita la guerra atómica. Las elecciones en EEUU y la ofensiva del Vietcong en Vietnam del Sur son dos aspectos que muestran cómo el imperialismo va elevando su decisión de lanzar la guerra a corto plazo. Esta crisis del oro la acelera, no solo desde el punto de vista económico, por el golpe que significa para el capitalismo, para una serie de países capitalistas con monedas débiles, sino fundamentalmente porque expresa que ya grandes sectores del capitalismo abandonan el barco. Son las ratas que saltan por la borda, pierden la confianza en el propio sistema; es derrotismo. Los sectores unidos al alto capital financiero fundamentalmente imperialismo yanqui, sienten eso y van a intervenir

El propio hecho de meter a Kennedy en el camino de las elecciones y de que Rockefeller ceda el paso a Nixon muestra como el imperialismo intenta agotar todos sus recursos, quemar todos sus cartuchos en la lucha interburguesa frente a la necesidad de la guerra. Son dos sectores que divergen no en cuanto a la necesidad de la guerra atómica -en esto están completamente de acuerdo- sino en el momento de lanzarla. Son los diferentes intereses que defienden, Kennedy-burguesía ligada al mercado interno, Nixon y el Pentágono-alto capital financiero unido íntimamente a la industria de guerra.

La crisis del oro precipita las contradicciones de estos sectores burgueses y ambos van a unificarse frente a la revolución mundial lanzando la guerra atómica. Por eso la respuesta de clase debe ser la de tomar iniciativas en la lucha revolucionaria anticapitalista, tal como lo hace el Vietcong. Hay que unir la ofensiva anticapitalista a la ofensiva antiimperialista de las masas vietnamitas. Hay que luchar en todos los frentes del mundo contra el capitalismo. Hay que luchar por la organización del frente único mundial anticapitalista y antiimperialista. Frente a la guerra atómica que se prepara a lanzar el capitalismo mundial, el imperialismo, responder con la guerra revolucionaria, frente a la violencia capitalista oponer la violencia socialista revolucionaria de las masas del mundo. No es guerra preventiva, tomar la iniciativa revolucionaria. De la misma manera que en la lucha de clases el proletariado toma la iniciativa contra el patrón, el explotador, hay que tomar mundialmente también la iniciativa contra el capitalismo y el imperialismo. No esperar que sean ellos quienes decidan el momento. La línea es el impulso a la revolución en todos los frentes, en Vietnam, en América Latina, en Africa, en Europa capitalista, en España.

La revolución mundial es un proceso único, permanente; el objetivo, el derrocamiento del capitalismo a escala mundial y la construcción de la federación de Estados Obreros soviéticos socialistas.

31 de Marzo 1968

Las últimas movilizaciones, el nivel adquirido, la aceptación de las consignas de FUDE, retomadas por amplios sectores del estudiantado, están mostrando la necesidad de unificar la vanguardia estudiantil con el programa de clase y revolucionario.

FUDE como organismo adquirido ya en la lucha por la construcción de la nueva dirección revolucionaria, LLAMA A TODA LA VANGUARDIA ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA A INCORPORARSE, a impulsar la lucha desde los organismos que ya existen FUDE, y que luchan conscientemente por el programa revolucionario, por la Revolución Socialista, para acelerar las tareas de la construcción de la nueva dirección del Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

FUDE LLAMA A TODA LA VANGUARDIA REVOLUCIONARIA AL FRENTE UNICO para llevar adelante estas tareas, necesarias en el proceso de la Revolución Socialista en España y de construcción del Socialismo.

FUDE LLAMA A LOS SECTORES ACTIVISTAS, TENDENCIAS ANARQUISTAS, que se plantean la lucha contra el capitalismo, a trabajar en FRENTE UNICO con FUDE.

Apoyamos los métodos de violencia que propugnan estos compañeros, pero como parte de la misma dinámica de la lucha de clases, como resultado de la necesidad de imponer nuestro poder frente al capitalismo, no desligada por tanto de la estrategia y la táctica revolucionaria.

Nosotros apoyamos la violencia revolucionaria, pero no se trata de un enfrentamiento militar de poder a poder. Sino como resultado de la necesidad de imponer y agitar el programa revolucionario que unifique y centralice a las masas, respondiendo a cada situación y problema específico de estas. Si la violencia no responde a una situación concreta apta en el sentir de las masas para su aplicación, esta puede jugar un papel contrarrevolucionario. Invitamos a estos compañeros a que lean "Comunismo y terrorismo" de Leon Trotsky y a llevar ya un funcionamiento conjunto de discusión de los problemas del marxismo hoy, de la revolución en España como parte de la Revolución Mundial. Y al frente único en la acción diaria.

# POR LA DEMOCRACIA SINDICAL, POR LA CENTRAL SINDICAL, ESTUDIANTIL OBRERA Y CAMPESINA!!

El desarrollo de las luchas estudiantiles, los metodos empleados en ellas, el enfrentamiento violento con la policia, las ocupaciones de facultades en Madrid, Valencia, Santiago, la puesta en funcionamiento de facultades libres; son niveles adquiridos ya por el estudiantado en su lucha contra el capitalismo, y estan mostrando como la vanguardia estudiantil se orienta hacia el programa y los metodos de lucha revolucionarios.

La vanguardia estudiantil, y FUDE como parte conciente de esta, ha impulsado a -- traves del Sindicato Democratico y de su intervencion independiente, a los sectores sensibles de la direccion del Sindicato. El hecho de plantear la ocupacion de la facultad de CCPPEE como unica salida para responder a la crisis de la universidad, es una muestra de que en el interior de la direccion del Sindicato hay tendencias revolucionarias, honestas que quieren avanzar y desarrollarse con el programa de clase del proletariado, que ven que dentro del marco capitalista no hay salida para -- ninguna reivindicacion inmediata del estudiantado, que ya no hay via para el "dialogo" y por eso ven la necesidad de enfrentar al capitalismo, de oponer los metodos -- revolucionarios como la ocupacion, el enfrentamiento violento con la policia, las barricadas, por eso se plantean la unificacion con la clase obrera, el Frente obrero -- Estudiantil y la oposicion del poder obrero estudiantil frente al poder de la burguesia. Las consignas dadas a traves del Sindicato Democratico como ocupacion, Universidades libres, obreros y estudiantes, son hechos que nos permiten ver la elevacion de la intervencion del Sindicato en las ultimas luchas, no obstante a sus limitaciones.

Estas tendencias revolucionarias en el interior del Sindicato Democratico, tienen sin embargo aun grandes limitaciones, debidas fundamentalmente a su propia timidez, a su inseguridad politica y teorica, lo cual hace que no sientan la fuerza para enfrentar al resto de los sectores burocraticos y reaccionarios que desde dentro del Sindicato intentan contener el avance del movimiento estudiantil, y la fusion de este con el programa y los metodos de lucha del proletariado.

La limitacion de la intervencion de estos companeros honestos de la direccion -- del Sindicato, se vio clara en el intento de ocupacion el 22 de Marzo, en que si bien se habia aprobado en una Asamblea de facultad la ocupacion de CCPPEE, la mesa que -- presidia no organizo, ni puso los medios para llevarla a cabo; es preciso reflexionar sobre porque no se llevo a cabo, fue el boicot conciente de los burocratas y reaccionarios, que si bien no habian tenido mas remedio que aceptar la decision de la base estudiantil de ocupar la facultad, no estaban dispuestos a que esta se llevara a cabo, hubiera bastado la intervencion decidida, audaz de un companero en la mesa de la Asamblea, para ser como la gota de agua que desborda el vaso, para precipitar una situacion en que la gente estaba esperando la orientacion, como llevar a cabo la ocupacion. Pero eso no se podia dar empiricamente, por eso quedo solo en un intento de algo, que mas que una ocupacion parecia una encerrona. No se puede plantear una ocupacion, sin espiritu de victoria, sin la seguridad de enfrentar al capitalismo y a su represion, lo demas son actos voluntaristas, de martirio que nada tienen que ver con la politica revolucionaria.

FUDE llama al frente unico a todas las tendencias honestas en el interior del -- Sindicato que luchan contra el capitalismo, para llevar adelante una campaña por la Democracia Sindical, como unica forma de combatir y aniquilar a los reaccionarios y burocratas, no permitir por mas tiempo la permanencia de estos sectores en el Sindicato, no hay via para el dialogo ni el reformismo,

!Exigir responsabilidades a los que presidian la ocupacion, plena revocabilidad de mandatos y cargos a traves de Asambleas de Facultad y de Distrito, que la base estudiantil se exprese a traves de las Asambleas, que todas las decisiones sean conocidas por la base, exigir responsabilidades y destituir de sus cargos a los que fueron a Sevilla sin el consentimiento de la camara de la facultad de CCPPEE, que

(viene pagina anterior) intentaban maniobrar asistiendo por el distrito de Madrid a la Reunión Coordinadora Preparatoria, sin que nadie los hubiera nombrada, para impedir así la coordinación real del Sindicato Democrático a escala nacional, que significa una coordinación real no solo organica, de aparato, sino programática, y eso requiere clarificar los objetivos, lo que significa dar al Sindicato un programa de lucha anticapitalista y antiimperialista, que es precisamente lo que no quieren los esquirolas ni los burocratas.

Solo apoyándonos en la base estudiantil, haciendo una campaña por la democracia sindical, por la democracia socialista, lo que quiere decir libertad de tendencias revolucionarias dentro del Sindicato, eliminación de la burocracia sindical que es lo que permite la acción a los provocadores. No es casual el hecho de que la policía detenga a nuestros delegados en todas las Reuniones Coordinadoras, si dotacion es porque hay provocadores, confidentes que se esconden en la política confusionista de la dirección del Partido Comunista, de la Democracia cristiana y de todos los reaccionarios.

Hay que tomar medidas de seguridad y formar un comité de seguridad que garantice el funcionamiento y su continuidad; pero sobre todo sacar las conclusiones de la necesidad de clarificar los objetivos, de elevar políticamente el Sindicato Democrático hacia el programa anticapitalista, como primera medida de seguridad, si no va a ser muy difícil controlar a los provocadores.

FUDE llama a todos los sectores honestos de la dirección del Sindicato, a la base estudiantil a que presione sobre sus representantes, a la vanguardia estudiantil agrupada dentro y fuera del Sindicato a impulsar en frente unico, el programa anticapitalista y antiimperialista, en la proxima Reunión Coordinadora como primer paso para la construcción del Sindicato Democrático a escala nacional, de la Central Sindical que englobe a todos los sectores de las masas explotadas, Obreros, Campesinos, Estudiantes, uniendo sus reivindicaciones específicas en la perspectiva anticapitalista.

## VIVA LA LUCHA DE LOS ESTUDIANTES CHECOS Y POLACOS

La Agnación Estudiantil Revolucionaria FUBÉ, que en España lucha contra el Regimen de Franco y por la construcción de un gobierno obrero y campesino, SALUDA la lucha de los estudiantes en Polonia, Checoslovaquia y el resto de los Estados Obreros como parte de nuestra propia lucha contra el capitalismo, el imperialismo y la burocracia de los Estados Obreros, por el desarrollo mundial de la Revolución Socialista y la construcción del Socialismo.

Las recientes movilizaciones masivas en Polonia y Checoslovaquia, y que la burocracia pretende hacer pasar como reaccionarias y anticomunistas, son una muestra del grado de conciencia y maduración revolucionaria de las masas en los Estados obreros.

Los miles de estudiantes que se manifestaban, por la democracia socialista, por la libertad de expresión de ideas y tendencias revolucionarias, por la no imposición de un arte oficial..., son un índice del proceso de Revolución Política que se está dando concentrado, reprimido al no tener las masas la posibilidad de expresarse a través de sus organismos de clase, debido a la usurpación del poder político por parte de la burocracia, y que se expresa a través de los estudiantes, intelectuales sectores estos que la burocracia no puede controlar tan fácilmente. Estas movilizaciones son el comienzo de lo que se prepara en el interior de los Estados Obreros en un proceso de armonización cada vez mayor en el desarrollo de la Revolución Socialista Mundial.

Saludamos con toda nuestra alegría y fraternidad revolucionaria la lucha de los estudiantes polacos y checos, que va a ser un centro estimulador para el resto de las masas y va a impulsar enormemente las tareas de la Revolución Política por el derrocamiento de la burocracia, impulsando así nuestra propia lucha en España como parte de un unico proceso que se expresa en diversos niveles y formatales de la Revolución Socialista Mundial.